

L'Association genevoise de parents et
amis des bénéficiaires de la SGIPA –
AGEPA

à la grande tristesse de faire part du décès
de

Monsieur
René MILLIQUET

qui, membre de son Comité de 2007 à
2018, l'a fait bénéficiaire de sa précieuse
expérience et n'a cessé de s'engager au
service des personnes en situation de han-
dicap mental.

L'AGEPA exprime à sa famille sa très pro-
fonde sympathie empreinte d'une grande
reconnaissance.

Un culte sera célébré au temple de Carouge
le vendredi 15 mars à 14 h 30.